



Santiago Creel hace llamado a rechazar deportación masiva a territorio mexicano

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y de la Comisión Permanente, Santiago Creel, hizo un llamado para rechazar el anuncio del presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, respecto a la deportación masiva de 30 mil migrantes hacia territorio mexicano todos los meses, lo anterior, luego de la reunión que sostuvo con parlamentarios canadienses en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Creel consideró que aceptar este condicionamiento pondría en jaque financiero a los gobiernos municipales y estatales del país que comparten límites con Estados Unidos.

https://drive.google.com/file/d/1UVuKlKY5uzTIsilDIGXrgyg7R45o_ga/view